



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**PIRAMIDE**

06/08/2023

LEGISLATIVO



## **Carrera presidencial | “México necesita un cambio de rumbo y yo quiero estar en la primera línea de la defensa”: Santiago Creel**

Dentro del Proceso de Selección del Responsable para la Construcción del Frente Amplio por México, el Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, visitó Cancún para dar a conocer sus aspiraciones para Coordinar el Frente Amplio. “Vengo a Quintana Roo para informar a los panistas, a los integrantes del PRI, a los miembros del PRD y de las organizaciones civiles que he decidido participar para encabezar el Frente Amplio, nuestro país necesita un cambio de rumbo y yo quiero estar en la primera línea de la defensa de México”.

<https://grupopiramide.com.mx/noticias/carrera-presidencial-mexico-necesita-un-cambio-de-rumbo-y-yo-quiero-estar-en-la-primera-linea-de-la-defensa-santiago-creel/>